

GO.WEB.ID

Anggota Polsek Batujaya melaksanakan PAM Babak Grand Final Turnamen Sepak Bola Kades Cup Desa Segaran Tahun 2024

KARAWANG - KARAWANG.GO.WEB.ID

Sep 1, 2024 - 18:02



Polres Karawang - Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar Aiptu Dadang Suhendar bersama Brigadir Sholihin melaksanakan PAM Babak Grand Final Turnamen Sepak Bola Kades Cup Desa Segaran Tahun 2024. Minggu (1/9/2024)

Kegiatan Turnamen Sepak Bola Kades Cup Desa Segaran tersebut dilaksanakan dalam rangka HUT RI ke 79 yang di laksanakan oleh Pemerintahan Desa Segaran Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang.

Adapun kegiatan tersebut diikuti oleh perwakilan dari Rt Se Desa Segaran Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang, dan dilaksanakan di Lapangan Sepak Bola Porgas beralamat di Dusun Rawaindah Rt.007/002 Desa Segaran Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang.

Pada kesempatan tersebut Anggota Polsek Batujaya Aiptu Dadang Suhendar menyampaikan Arahan dan Himbauan kepada semua Pemain yang akan bertanding di Babak Grand Final Turnamen Sepak Bola Cobra Cup tersebut, Anggota Polsek Batujaya meminta kepada seluruh Pemain agar bermain dengan Sportifitas yang tinggi agar kegiatan Turnamen Sepak Bola Cobra Cup berjalan dengan lancar dan sukses. Jelas Anggota Polsek Batujaya kepada para pemain

Dikatakan juga kepada masyarakat Desa Segaran dan sekitarnya yang menyaksikan pertandingan Turnamen Sepak Bola Kades Cup Desa Segaran, agar selalu menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan kegiatan Turnamen Sepak Bola Kades Cup Desa Segaran tahun 2024 kali ini. Sambungnya

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Batujaya Aip H. Ruslani, S.H. menerangkan bahwa keberadaan Anggotanya dalam kegiatan Turnamen Sepak Bola Kades Cup Desa Segaran Tahun 2024 tersebut merupakan bentuk tanggung jawab kepolisian dalam rangka Menciptakan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada kegiatan yang dilakukan oleh masyarakat. Jelasnya

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

